
yuka & tica 

２つとも同じ編み方だけどターコイズと淡水パール、 

石や色を変えただけでイメージ全然変わるよね 

 由佳ちゃんはいつからビーズ始めたの？ 

最初はね、姉が作っていくつかプレゼントしてくれたの。 

でも、もともと洋服でもそうだけど好みが違うからココの色がもう少し濃い色だったら

いいな、とかそんな感じで自分で作りはじめたんだよ。 

作りはじめたのは３年ぐらい前だけど、基本的に春夏に作っては冬は作らない。 

全部オリジナル？ 

最初は姉から貰ったものを真似て、自分の好みの色で作っていたんだけど、最近の物は 

ほとんどオリジナル。考えながら編むのが楽しいんだ。結局考えては編み、編んでは 

ほどき、を繰り返して何も出来ない時もある。 

 実際にビーズ作りはじめてちかちゃんはどう？難しかった？ 

   よく友達にちょうだいって言われるけど、作ってる姿見たら、気の毒で言えなくなるん 

 じゃないかと思うよ。でも最近はやっとこなれて来たけど。 

どんな姿で作っているのよ～（笑）でも同じ姿勢だし、肩も凝るよね。 

作り始めて、３ヶ月。最初は妙に独創的だった。レシピみて作っても違うものが出来る･･。 

覚えも悪くて、同じものをカンペキに出来るまで何個も作っちゃうの。

先ずはジルコニア。 
これはクリスタルオーロラで 
ジルコニアを包んだリング 

ハートは、丸小で編みこんで 
赤でハート模様を出したもの 

フラワーは花編みって呼ばれてるもので 
花びら部分を６枚にしたもの。１００円ショ
ップのプラスチックのフェイクターコイズ 

一粒石はスワロの 
10 ミリ。大きな石なので

ボリュームあり 




